
協議会開催日 委員属性 委員からの意見 対応（反映）状況

二本松病院地域協議会対応状況

・健診会場が病院本館に移りました
が、各所に案内の方がおり、テキパ
キと誘導してくれましたので、早く終
了することが出来ました。
・健診実施時期が月によりバラつき
が見られますが、平均化することは
出来ないのでしょうか。

・季節の差はあります。年度当初は申し
込みが多く、寒い時期は少ないです。平
均化しようと試みましたが、企業の希望
月もありますので、難しいですが、検討
させて頂きます。
・市町村のがん健診を8月から実施し2
月までを平均化し出来るだけバラつき
がないよう予約取りに努めている。

学識経験者平成29.2.9


